

Barème des cotisations - Académie : LIMOGES 2024-2025

Vous bénéficiez, que vous soyez imposable ou non, d'un crédit d'impôt égal à 66% de votre cotisation.*

* sauf déclaration aux frais réels où la cotisation est comptabilisée dans les frais professionnels.

Entre parenthèses le montant d'un des 8 prélèvements si vous payez par prélèvement automatique.

Le nombre et le montant des prélèvements pourront être ajustés pour que le dernier ait lieu au plus tard en août 2025 en fonction de la date de réception du bulletin.

Catégorie \ Echelon	1	2	3	4	5	6 ou A1	7 ou A2	8 ou A3	9 ou B1	10 ou B2	11 ou B3
Certifié-es Cpe PsyEN Classe normale <i>Coût réel après crédit d'impôt</i>	99 € (12,4€) 34 €	120 € (15,0€) 41 €	150 € (18,8€) 51 €	183 € (22,9€) 63 €	188 € (23,5€) 64 €	194 € (24,3€) 66 €	204 € (25,5€) 70 €	218 € (27,3€) 75 €	231 € (28,9€) 79 €	245 € (30,7€) 84 €	261 € (32,7€) 89 €
Biadmissibles <i>Coût réel après crédit d'impôt</i>	non applicable	non applicable	non applicable	non applicable	198 € (24,8€) 68 €	207 € (25,9€) 71 €	216 € (27,0€) 74 €	232 € (29,0€) 79 €	247 € (30,9€) 84 €	262 € (32,8€) 90 €	272 € (34,0€) 93 €
Certifié-es Cpe PsyEN Hors classe <i>Coût réel après crédit d'impôt</i>	231 € (28,9€) 79 €	243 € (30,4€) 83 €	260 € (32,5€) 89 €	277 € (34,7€) 95 €	295 € (36,9€) 101 €	311 € (38,9€) 106 €	316 € (39,5€) 108 €	non applicable	non applicable	non applicable	non applicable
Agrégé-es Classe normale <i>Coût réel après crédit d'impôt</i>	119 € (14,9€) 41 €	140 € (17,5€) 48 €	175 € (21,9€) 60 €	213 € (26,7€) 73 €	227 € (28,4€) 78 €	241 € (30,2€) 82 €	256 € (32,0€) 88 €	275 € (34,4€) 94 €	292 € (36,5€) 100 €	308 € (38,5€) 105 €	319 € (39,9€) 109 €
Agrégé-es Hors classe <i>Coût réel après crédit d'impôt</i>	292 € (36,5€) 100 €	308 € (38,5€) 105 €	319 € (39,9€) 109 €	non applicable	non applicable	342 € (42,8€) 117 €	355 € (44,4€) 121 €	372 € (46,5€) 127 €	non applicable	non applicable	non applicable
Certifié-es Cpe PsyEN Classe exceptionnelle <i>Coût réel après crédit d'impôt</i>	269 € (33,7€) 92 €	284 € (35,5€) 97 €	299 € (37,4€) 102 €	319 € (39,9€) 109 €	non applicable	342 € (42,8€) 117 €	355 € (44,4€) 121 €	372 € (46,5€) 127 €	non applicable	non applicable	non applicable
Agrégé-es Classe exceptionnelle <i>Coût réel après crédit d'impôt</i>	319 € (39,9€) 109 €	non applicable	non applicable	non applicable	non applicable	342 € (42,8€) 117 €	355 € (44,4€) 121 €	372 € (46,5€) 127 €	372 € (46,5€) 127 €	387 € (48,4€) 132 €	407 € (50,9€) 139 €
Chaires supérieures <i>Coût réel après crédit d'impôt</i>	261 € (32,7€) 89 €	275 € (34,4€) 94 €	292 € (36,5€) 100 €	308 € (38,5€) 105 €	319 € (39,9€) 109 €	342 € (42,8€) 117 €	355 € (44,4€) 121 €	372 € (46,5€) 127 €	372 € (46,5€) 127 €	387 € (48,4€) 132 €	407 € (50,9€) 139 €

Mi-temps ou temps partiel : cotisation proportionnelle à la quotité de temps de travail.

Traitement brut mensuel en €	Inf. à 1100 €	1101 € à 1400 €	1401 € à 1700 €	1701 € à 2000 €	2001 € à 2300 €	2301 € à 2500 €	2501 € et plus
Contractuel-les - MA <i>Coût réel après crédit d'impôt</i>	30 € (3,8€) 11 €	60 € (7,5€) 21 €	80 € (10,0€) 28 €	100 € (12,5€) 34 €	120 € (15,0€) 41 €	160 € (20,0€) 55 €	200 € (25,0€) 68 €

**Personnels de vie scolaire
(AED, AVS, AESH...) : 25 €**
Etudiants contractuels alternants : 25 €
**Situations exceptionnelles : contacter
le trésorier académique.**

ATTENTION : en cas de CDD courte durée, cotisation adaptée (cotisation minimale, contactez la trésorerie académique)

Pension BRUTE mensuelle	Inf. à 1891 €	de 1891 à 2100 €	de 2101 à 2300 €	de 2301 à 2520 €	de 2521 à 2730 €	de 2731 à 2940 €	de 2941 à 3150 €	de 3151 à 3360 €	de 3361 à 3570 €	de 3571 à 3780 €	de 3781 à 3990 €	3991 € et plus
Retraité-es Pensionné-es <i>Coût réel après crédit d'impôt</i>	69 € (8,7€) 24€	88 € (11,0€) 30€	97 € (12,2€) 33€	106 € (13,3€) 37€	115 € (14,4€) 40€	125 € (15,7€) 43€	134 € (16,8€) 46€	143 € (17,9€) 49€	153 € (19,2€) 53€	162 € (20,3€) 56€	172 € (21,5€) 59€	181 € (22,7€) 62€

ATTENTION : les cotisations pour les pensionné-es sont basées sur la PENSION BRUTE et non nette : voir sur votre dernier bulletin de pension sur <https://ensap.gouv.fr>

Maj : 12/11/2024

Autres situations et cotisations non calculées dans ce barème :

- **Montant : 10 € + 0,370 x indice brut de votre bulletin de paie (à l'euro supérieur).**

- **Calcul d'un prélèvement = Montant calculé / nombre de prélèvements (arrondi au 1/10ème d'euro supérieur).**

Consulter le site du SNES-FSU : www.snes.edu et cliquer sur "Adhérer"



@snesfsu

